



Section Belgique - Maroc



6 juin 2018

Rencontre avec M. Marc TRENTESAU, ambassadeur de Belgique au Maroc

Le mercredi 6 juin 2018 l'ambassadeur de Belgique au Maroc, M. Marc Trenteseau, a été reçu par la section bilatérale Belgique-Maroc du Groupe belge de l'Union interparlementaire, présidée par M. André Frédéric, Vice-président de la Chambre.



Ont également assisté à la réunion de travail :

- les Vice-présidents de la section à savoir :
 - Mme Françoise Schepmans, Vice-présidente de la Chambre ;
 - M. Bert Anciaux, Sénateur
- ainsi que les députés :
 - M. Ahmed Laaouej ;
 - M. Francis Delpérée ;
 - M. Jean-Marc Nollet ;
- et la Sénatrice Brigitte Grouwels.



L'ambassadeur a brossé un tableau de la situation politique et économique-sociale du Royaume du Maroc et passé en revue les relations bilatérales entre nos deux pays. Les participants ont également examiné de quelles façons les relations interparlementaires pourraient encore être améliorées.